              Automatische Düsen(ITEM:TL32831)
[image: image1.jpg]


[image: image3.jpg]PRESSURE DROP-KG/CM?

Id
w

N
o

11AP & 11BP

20 40 60
FLOW RATE-L/MIN. (GASOLINE)

80



[image: image4.jpg]25

20





Materialien
Körper: Aluminium
Hebel- und Hebelschutz: Duratuff®
Verpackung: Graphite with Teflon®
Scheibe: Viton®
Ausgießer: Aluminium
Einlassgröße: 3/4" 
Gewicht: 1.1kg
Medium: Diesel, Benzin, Kerosin
Eigenschaften
· UL- und ULC-gelistet für den Einsatz in Benzin-, Diesel- und bis zu 10% Ethanolgemischen.  Spezifische Auflistungen unter www.opwglobal.com.
· Verhindert das Auslaufen von Benzin bei Prepay- oder Kartenverriegelungssystemen mit dem einzigartigen "No Pressure - No Flow Device" von OPW.
- Die Düse kann erst geöffnet werden, wenn das Pumpsystem unter Druck steht, und schließt automatisch, wenn der Druck abgebaut wird. (Nur Serie 11B)
· Verhindert, dass der Verbraucher die Düse in geöffneter Position blockiert - Blockierer am Hebelschutz.
· FlowLock ™ ermöglicht das Abstellen der Düse beim Herausfallen aus dem Fahrzeug und ist hochkippend, wodurch Leckagen und unsichere Bedingungen verhindert werden.
Langlebiges und langlebiges Design
· Zyklus getestet und nachweislich länger als 1 Million Zyklen - besser als jede andere Düse, die heute auf dem Markt erhältlich ist *.
· Edelstahl-Tülle, die 4-mal länger hält als herkömmliche Aluminium-Tüllen *.
· Langlebiger Hebelschutz, der die Fahrzeuge Ihrer Kunden nicht zerkratzen lässt - aus Duratuff®.
· Die neue, geöffnete Clipfeder hält länger als bisherige Designs.
Ansprechende für Kunden 
· Einfach zu bedienen - mit der Accu-Stop® to-the-penny Flow Control Technologie.
· Der attraktive 2-teilige Newgard ™ Handisolator ist die komfortabelste Düse der Branche.
· Praktisch - Ein-Finger-Festhalteclip, mit dem die Durchflussrate einfach eingestellt werden kann (nicht bei allen Modellen).
Design Arbeitsdruck
Maximaldruck von 3,45 bar (50 psi)
Automatic Nozzles(ITEM:TL32831)
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Materials
Body: Aluminum
Lever & Lever Guard: Duratuff®
Packing: Graphite with Teflon®
Disc: Viton®

Spout: Aluminum
Inlet Size: 3/4" 
Weight: 2.4 LBS.
Medium: Diesel, gasoline, kerosene
Features
· UL and ULC listed for use in gasoline, diesel, and up to 10% ethanol blends. Specific listings available at www.opwglobal.com.
· Prevents gasoline spills in prepay or card lock systems utilizing OPW’s unique No Pressure – No Flow Device.
– The nozzle cannot be opened until the pumping system is pressurized, and closes automatically when the pressure is removed. (11B Series only)
· Prevents consumer from jamming the nozzle in an open position – blocker on lever guard.
· FlowLock™ allows nozzle to shut-off when falling out of a vehicle, and is tipped up, limiting spillage and unsafe conditions.
Durable and Long Lasting Design
· Cycle tested and proven to last longer than 1 million cycles – better than any
other nozzle available on the market today*.
· Stainless steel spout tip that lasts
4 times longer than standard aluminum spouts*.
· Durable lever guard that won’t scratch your customers’ vehicles – made from Duratuff®.

· New hold-open clip spring lasts longer than previous designs.
Appealing to Customers
· Easy to use – utilizing Accu-Stop® to-the-penny Flow Control Technology.
· Attractive 2-Piece Newgard™ Hand Insulator is the most comfortable nozzle in the industry to use.
· Convenient – one-finger hold-open clip that is easy to set the flow rate (not on all models).
Design working pressure
50 psi (3.45 bar) maximum pressure
